

DNA ■ Région

Sarreguemines

Samedi 11 juillet 1998

Théâtre

L'été des mangeurs d'étoiles :
à 20 h dans la salle des spectacles de l'hôtel de ville.

Théâtre au fil des quartiers

Manger les étoiles pour mieux décrocher la lune

L'été des mangeurs d'étoiles est le titre de la pièce préparée actuellement par des jeunes du quartier Beausoleil dans le cadre de l'animation théâtre au fil des quartiers.

Le centre social de Sarreguemines a mis en place voilà cinq ans un projet intitulé "le théâtre au fil des quartiers". Cette année l'action concerne le quartier Beausoleil et propose aux adolescents qui ne partent pas en vacances une activité ludique et à la fois sérieuse. C'est un metteur en scène professionnel, Muriel Anastaze, qui a pris la troupe en main. Dix jeunes de 13 à 22 ans incarnent les personnages de la pièce "L'été des mangeurs d'étoiles" de Françoise du Chaxel. Sur le thème de l'intégration des turcs en France, les comédiens en herbe peuvent s'assimiler à

des personnages proches d'eux. « **On peut s'échapper du quotidien, aller d'un personnage vers un autre, mieux s'exprimer** » clament-ils en chœur. « **La plupart n'ont jamais fait de théâtre, à présent ils ont tous envie de continuer** » affirme Micheline Duparchy responsable du centre social. D'ailleurs les jeunes comédiens ont beaucoup surpris Mme Anastaze : « **ils ont une véritable faculté à s'adapter. En quatre jours ils connaissent leur texte par coeur. Ce sont de véritables acteurs ! De plus, je n'ai pas toujours été tendre avec eux, je leur ai posé des contraintes pour qu'ils**

soient finalement plus libres ».

En plus du texte, la pièce aura pour support des diapositives, mais également la musique (Schubert, bals mulettes...). « **Quelques uns nous ont dit au début "beurk, de la musique classique !", et finalement aujourd'hui ils aiment tous cela !** » avoue Mme Duparchy.

La représentation de la pièce aura lieu le Samedi 11 juillet à 20 h, à l'hôtel de ville de Sarreguemines.

Les jeunes du quartier Beausoleil s'investissent à fond pour leur pièce L'été des mangeurs d'étoiles.

